

Betreff:

Wiederherstellung des Pavillon und der Sitzgruppe in der Münzenbergstraße nach Sachbeschädigungen und Vandalismus - SPD -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, den Pavillon in der Münzenbergstraße sowie die angrenzende Sitzgruppe, welche durch Sachbeschädigungen erheblich beschädigt wurden, wieder vollständig herzurichten.

Begründung:

Folgende Schäden sind nach den Sachbeschädigungen an Pavillon und Sitzgruppe entstanden:

Bänke und Tische: Alle Holzteile wurden mit weißer Sprayfarbe besprüht. Das Holz des Tisches muss teilweise erneuert werden, da dieses zudem mittels eines Einweggrills starke Verbrennungen aufweist. Die Tische und Bänke wurden vorübergehend eingelagert.

Pavillon: Alle vier Türen wurden eingetreten, so dass sie nicht mehr zu verschließen sind. Diese werden im Moment ausgetauscht. Die Arbeiten sollten bis zum 15.08.2017 erledigt sein. Die Damentoilette wurde großflächig mit schwarzem Edding beschmiert. Die Innentüren sowie die Fliesen der Toilette kann man eventuell mit einem Lösungsmittel reinigen, was bei den restlichen Wänden, die aus Kunststoffplatten bestehen, nicht machbar sein wird, da die Oberfläche des Kunststoffs durch das Reinigungsmaterial angegriffen wird. Desweiteren wurde der Spiegel zertrümmert. Die Alu-Rollläden des Lagerraumes wurden mutwillig verbeult und müssen voraussichtlich erneuert werden. Der Rollladen der Küche ist ebenfalls beschädigt, muss jedoch nicht ausgetauscht werden.